

CENTRE SOCIAL DU SAUNIER



Lettre d'information n° 36

Novembre 2024



[Édito](#)

Flashez-moi

Bonjour à toutes et à tous.

Vous trouverez dans cette newsletter du dynamisme et de la bonne humeur grâce aux retours en images sur nos différentes activités des dernières semaines : randonnée champêtre dans les monts du lyonnais, ateliers et soirées aux couleurs de l'automne, sorties et activités en extérieur, activités suivies par les enfants du centre de loisirs... Bref un condensé de ce que nos équipes savent faire de mieux pour vous satisfaire... En tous cas on l'espère !

Ce dynamisme et cette bonne humeur contrastent malheureusement avec la situation financière de notre Centre Social qui est très complexe en cette fin d'année. Si notre cas n'est pas isolé et s'inscrit dans un contexte national complexe pour les centres sociaux dont la pérennité est remise en cause (nous avons eu l'occasion de vous en parler à plusieurs reprises par le passé dans des communications diverses du centre), nous devons malgré tout prendre la mesure de la situation et agir avec rigueur pour redresser la situation notamment en réponse aux demandes de nos financeurs publics que sont la mairie de Chaponost et la caisse d'allocations familiale (CAF).

Ce travail nous oblige à revoir nos outils, nos pratiques, notre organisation, pour favoriser un retour à l'équilibre financier dans un contexte de déficit structurel qui ne se résorbe pas depuis plusieurs années. Nous prendrons le temps de vous présenter les choses de manière plus détaillée lors d'une prochaine newsletter car il nous semble nécessaire de partager avec vous de manière transparente ces éléments essentiels pour notre association.

La fin de l'année approche et avec elle les fêtes et les moments de partage. Nous vous souhaitons d'aborder cette période de la meilleure des façons aux côtés du Centre Social qui continuera à vous proposer des activités variées.

Pauline Reybier-Maziere et Marijo Vuillermet-Cortot, co-présidentes.



**Le Centre Social sera fermé
du 23 décembre au 3 janvier**



Familles et parentalité

Hip hop show

Retour sur le HIPHOP SHOW 2024!!!!

La troupe Hip Hop Show & leur chorégraphe Séverine Turco ont présenté leur nouveau spectacle «Divergente» vendredi 11 octobre 2024 devant 400 personnes !

Un spectacle futuriste qui montre l'importance d'être différent afin de se créer sa propre identité tout au long de sa vie.

L'objectif étant de ne pas craindre les différences mais de les respecter.

Ce fut un spectacle magnifique, l'aboutissement de beaucoup de travail de la part de ce groupe de jeunes collégiennes et collégiens !



Découvrez le spectacle
en flashant le QR code



Les vacances d'automne : un temps fort pour notre centre social !

Les vacances scolaires sont toujours l'occasion de se rassembler, de passer du temps en famille et de se divertir avec les voisins du quartier ! Pour ceux dont les parents étaient au travail, les grands-parents ont joué un rôle précieux, tandis que notre équipe a proposé une série d'activités qui ont su ravir petits et grands.

Un groupe de passionnés s'est d'ailleurs lancé dans une aventure ludique : la création de jeux de société ! Après avoir exploré et testé différentes mécaniques de jeu, les créateurs ont partagé leurs réalisations.

Lors de notre animation de quartier en plein air, près du jardin partagé, une dizaine de personnes se sont retrouvées autour de jeux, d'activités sportives et de discussions amicales entre habitants.



Le mercredi 23 octobre a été marqué par un atelier pâtisserie qui a réuni 12 participants autour de délicieuses créations. L'après-midi, place à l'atelier citrouilles d'Halloween, où chacun a mis la main à la pâte pour donner vie à des Jack O'Lantern ! Une activité qui a demandé de la patience, de l'adresse et une bonne dose de force pour sculpter les citrouilles.

La semaine suivante, une sortie familiale a emmené une vingtaine de personnes au zoo de Saint-Martin-la-Plaine. Sous un beau soleil automnal, les familles ont laissé derrière elles le brouillard lyonnais pour découvrir les lions, loups, ours, perroquets, serpents et gorilles du parc.



Enfin, le 31 octobre, la soirée Halloween a accueilli le fameux « Bal des petits monstres ». Dès 19h45, les familles ont été conviées à un apéritif festif et à des stands d'animations menés par l'équipe du Centre Social, accompagnée des jeunes de BigBang Méthodo. Une quarantaine de participants a joué le jeu du déguisement. En cuisine, Joceline, Marie, Jean-Louis et Jean-Claude ont régalé les convives avec un repas festif : velouté de courge, beignet de patates douces, colcannon, fromages et crêpes. Les savoureuses empanadas de Wilson, un papa bénévole originaire de l'Équateur, ont aussi rencontré un grand succès !

Un grand merci à nos bénévoles : Claire qui a animé un espace contes et comptines pour les enfants et Laurent qui a mis l'ambiance avec un blind test et un karaoké mémorable.

Merci à tous pour ces moments partagés, en attendant nos prochaines rencontres !



Si vous voulez en voir plus flashez-moi !



Séniors et activités régulières

Randonnée Séniors

Le jeudi 24 octobre une dizaine de randonneurs a passé une belle journée en effectuant un parcours d'environ 16 km qui les a menés du barrage du Couzon aux roches de Saint-Martin puis à Sainte-Croix-en-Jarrez.



Si vous voulez en voir plus flashez-moi !



Enfance Jeunesse

Les vacances des petits monstres

Pour ces deux semaines de vacances, le Centre Social s'est paré de ses plus belles couleurs d'automne pour fêter Halloween.

La première semaine, les enfants ont eu la chance d'assister au spectacle "C'est un monde parfait". Une représentation sur les différences et la tolérance jouée par la compagnie "La Cicadelle".

Découvrez le en scannant ce QR code :



Ils ont également profité du soleil et de la chaleur pour se balader dans le parc du Boulard.

La deuxième semaine, citrouilles et autres choses terrifiantes étaient au programme.

Le mercredi, les enfants ont pu élire le meilleur déguisement d'Halloween après un superbe défilé.

Le vendredi, les maternelles ont pu faire de jolies créations en Kapla grâce à notre intervenant : le centre des Kaplas de Lyon.

Les plus grands ont pu découvrir le Vieux Lyon à travers un jeu de piste trépidant.

Les deux semaines sont vite passées et les enfants ont pu reprendre l'école sous un brouillard digne d'un mois de novembre.



Les dates à retenir en 2024

Semaine du Handicap Temps de jeux adapté Parents-enfants (sur inscription) Atelier découverte langue des signes, Adulte (sur inscription)	Du 12 au 17 novembre Le 13/11 de 16h00 à 18h00 Le 15/11 de 18h30 à 19h30
Séniors : Atelier « Memo Mouv » (sur inscription)	Les 14, 21, 28/11 et les 5 12/12 Le jeudi de 14h00 à 16h00
Échange et lecture autour du livre « A part la lumière » de Amadou et Mariam (sur inscription)	Le 06/12 à 14h15
Adultes : Atelier 2 Tonnes (sur inscription)	Le 30/11 de 9h00 à 13h00
Familles : Café parents (sans inscription, en accès libre) Jeux parents enfants (sans inscription, en accès libre) Soirée jeux en familles (sur inscription)	Le 4/12 de 9h à 11h Le 07/12 de 10h à 12h Le 22/11 et le 13/12 de 19 h30 à 23h

Renseignements et inscriptions : inscription@csdusaunier.fr